

なかよし塩川

第15号

文責：教頭（原）

10月、コロナに負けず、様々な行事が行われました

◎運動会

10月12日（月）には、運動会が行われました。雨による校庭のコンディション悪化のため、9日（金）から延期されての実施でした。とても良い天気にも恵まれ、子どもたちは精いっぱい運動をすることができました。今年度の運動会は、新型コロナウイルス感染症の影響で、密になる種目数を減らしたり、授業時間確保のために基本的には体育の授業の中で実施できる内容にしたり、新たな取り組みの中で実施された運動会でした。そんな中でも子どもたちは、練習してきた成果を発揮することができ、充実感を感じることができたようでした。



5・6年 組まない体操「新たな世界へ」



各学年 短距離走



1・2年 玉入れダンス、玉入れ



3・4年 なわとびダンス「Jump!夏疾風!」

保護者のみなさんには観戦は一家庭2人以下に、また、地域の皆さんや来賓の方々には参観を遠慮していただくなど、徒歩での来校も含めて、様々なお願いをしております。ご協力をいただいたおかげで、大きな混乱や感染者ができることもなく終えることができました。大変ありがとうございました。

延期にこそなりましたが、子どもたちはもちろん、保護者の皆さんも私たち職員も、みんなが楽しみにしている行事を中止にせずに実施できたことに、とても感謝するとともに、学校にとっても、こうした行事の大切さを実感する機会となりました。



全校 校歌ダンス

◎1年 遠足

運動会の翌日、10月13日（火）に、1年生は信州国際音楽村へ遠足に行きました。他の学年の遠足や社会見学はバスで行きますが、1年生の遠足は約10キロメートルの歩きでした。とても元気のいい1年生は、運動会の翌日だったにもかかわらず、だれもへこたれることなく、歩き通すことができました。秋晴れの気持ちのいい天気の中、目的地では、おいしいお弁当を食べるのはもちろん、芝生で転がったり、ドングリを拾ったり、楽しく遊ぶことができました。



1年遠足

◎2年 遠足

2年生も、運動会の翌日に遠足に行ってきました。2年生はバスで南相木ダムへ行ってきました。例年は小諸方面への遠足ですが、今年度は感染を避けることを考え、目的地を考えました。天候に恵まれた中で、整備されたダム周辺の散策路を歩き、紅葉が始まった景色を眺め、1日ゆったりとした時間を過ごしてきました。



2年遠足



5年稲刈り

◎5年 稲刈り

5年生は10月21日（水）に、稲刈りをしました。これまで指導をしてきてくださった櫻井さんによると、今年の米はとてもおいしくできているとのことでした。そこで、今年のははぜかけはせずに、稲を刈る体験をした後はコンバインで刈ったり脱穀をしたりすることになりました。子どもたちは、稲を刈る体験だけでなく、大型のコンバインが稲を刈る様子も見学することができました。その後、さらに学習の一環として、ライスセンターの見学もさせていただきました。とても多くの方にかかわっていただき、様々な学習の機会を設けていただいたことに感謝いたします。ありがとうございました。

◎6年修学旅行

10月28日（水）、29日（木）に、6年生が修学旅行に行ってきました。新型コロナウイルス感染症の状況により計画が二転三転し、実施自体も心配されました。しかし、状況が落ち着きを見せ、目的地を県内の木曾・下伊那方面と決めてからは、着々と準備を進め、実施に至りました。

県内への修学旅行では、県外の旅に比べて物足りなさを感じるかということ、実はそんなことは全くなく、飯田でのアップルパイ作り体験、天竜船下りや昼神温泉での楽しい夜、妻籠宿の班別見学、寝覚ノ床や漆器の研ぎ出し体験など、長野県民でいながら行ったことや体験したことがないものばかりで、大満足の旅でした。また、子どもたちは観光県長野のおもてなしに触れ、心も温くなる旅を経験してきました。小学校生活で一生忘れられない思い出になりました。

今年度は、新型コロナウイルスの影響で、年間の行事予定は大きな変更を強いられています。学校では、子どもたち学校生活の中で充実した活動ができることを願い、計画の修正を練っています。そのため、急なお願いや変更が出てきてしまうこともあります。しかし、保護者の皆様や、活動を支えてくださる地域の方々のご協力のおかげで、これだけの活動をすることができています（この他にも各学年でたくさんの活動が行われています）。心から感謝申し上げます。今後も引き続き、ご支援、ご協力をお願いいたします。



修学旅行：松本城見学



修学旅行：天竜船下り